



Appel à la mobilisation des paysan.nes de la Confédération Paysanne de la Haute-Savoie : les Écologistes sont solidaires !

Ce samedi 3 février, à 10h, les paysan.nes de la Confédération Paysanne de la Haute-Savoie se mobilisent sur le Pâquier, afin de porter un certain nombre de revendications :

- un droit au revenu pour tous les paysan.nes
- une sortie du libre échange
- une agriculture paysanne

Nous partageons leur colère. Nous souhaitons nous aussi que les paysannes et paysans soient nombreux, et justement rémunérés.

Leur révolte a besoin d'être entendue et nous en sommes solidaires. Samedi, nous serons donc présents à leur côté.

Contact presse

*Pascal Sciabbarrasi
Porte-parole des Écologistes 74
pascalsciabbarrasi@gmail.com
06.75.19.36.49*